



桜雲台

令和7年12月15日 <第14号>

【校訓】愛無限（愛限り無し）
 【教育目標】心豊かに たくましく
 励まし合い 高まる児童
 【スローガン】ハッピー桜台

1年生と年長児の交流学習（入学体験）

11月18日（火）・19日（水）に幼稚園・保育園との連携事業として、交流学習を行いました。1年生は、年長の子どもたちのお兄さんお姉さんとして、勉強の姿勢や、松ぼっくりと紙コップで作ったけん玉等の楽しみ方を教えました。



避難訓練～防火扉体験～

10月28（火）に避難訓練を行いました。子どもたちは、地震や火災発生後に防火扉が閉まることを想定して、口をハンカチ等で覆い、扉を開けながら避難しました。防火扉が閉まることによって恐怖を感じたり、視界が遮られて校舎内で迷ったりしないために必要な訓練です。教員が指示を出さなくても、子どもたちが自力で避難できるように、実践的な避難訓練を実施していきたいと思います。



感謝の会～防犯・交通安全～

11月19日（水）の児童集会で、感謝の会が行われました。子どもたちの安全・安心な登下校にご協力いただいている、桜台交番、花北通学路パトロール隊、四日町三丁目見守り隊、交通指導員の代表の皆さんに来校いただき、子どもたちが感謝の気持ちを伝えました。



「ハッピー桜台」プロジェクト

桜台音頭の伝承活動

3年生は、総合的な学習の時間に、お師匠様の阿部良子先生はじめ、踊りを教えてくださるボランティア・ティーチャーの皆様から、桜台音頭を教えていただきました。桜台音頭は昭和59年に制作（作詞 斎藤義昭 氏、作曲 加藤由紀子 氏、振付 水木歌亨 氏）され、これまで受け継がれてきました。桜台小学校を卒業された保護者の皆さんや地域の皆さんにとつても、思い出深い踊りになっていると思います。今年度は、コロナ禍以来久しぶりに、運動会で4年生以上の子どもたちが、ご家族や地域の皆さんと一緒に輪になって踊りました。桜台っ子の伝統として、これからも大切に伝承していきたいと思います。



赤ちゃんふれあい体験教室

12月5日（金）に5年生が、赤ちゃんふれあい体験教室を行いました。助産師さんから、赤ちゃんがお母さんのおなかの中で成長する様子を聞いたり、保健師さんから、赤ちゃん（人形）の抱っこの仕方を教えていただいたりしました。子どもたちは、この体験教室をとおして、命の尊さや自分が、かけがえのない存在であることなど、たくさんのこと学びました。



子どもたちの活躍～入賞おめでとうございます～

○伊藤杯争奪市民柔道大会

小学生1～2年生の部 第1位 加藤優希(2-2)